

TSV Scheer – Abt. Fußball

Winterwanderung

Mit der traditionellen Winterwanderung startete die Fußballabteilung am 05.01. in das Jahr 2013. Mit 47 Teilnehmern wanderte man von Scheer nach Mengen in das Gasthaus „Zur Sonne“, wo bei einem gemütlichen Abend der Auftakt für eine erfolgreiche Rückrunde eingeläutet wurde.



Gemütliches Beisammen in der „Sonne“

Der Aufstieg

In einem wahren Kraftakt kehrten die Aktiven, nach drei Jahren Kreisliga B, in die A-Klasse zurück. Musste man im Meisterschaftsrennen dem SPV Türk Gücü aus Sigmaringen den ersten Platz der Abschlusstabelle überlassen, so konnten die letzten beiden „Endspieltage“ gegen die direkten Konkurrenten des SV Frohnstetten und der Spielgemeinschaft aus Hochberg/Bad Saulgau erfolgreich gestaltet werden. Der zweite Tabellenplatz wurde erreicht was zur Teilnahme an den Relegationsspielen berechnete. Erster Gegner, auf neutralem Spielfeld in Bolstern, war der SC Türkyemspor aus Bad Saulgau. Nach regulärer Spielzeit noch torlos, musste in der Verlängerung des Spieles ein Rückstand ausgeglichen werden. Heiko Reck konnte den Treffer für den TSV Scheer erzielen, folglich musste das Spiel im Elfmeterschießen entschieden werden. TSV-Torhüter Flamur Januzi avancierte zum Matchwinner, denn gleich die ersten beiden Elfmeter des Gegners wurden von ihm gehalten. Die TSV-Schützen waren ebenso verlässlich, sodass der Elferkrimi mit 4:2 gewonnen werden konnte.

Im zweiten und entscheidenden Spiel wartete der FV Veringenstadt als Gegner und das Spiel fand im Stadion in Sigmaringen statt. Nach zweimaligem Rückstand machten die Männer vom TSV einen Knopf an die „Mission Aufstieg“ und besiegten durch jeweils zwei Treffer von Andreas Heinzlmann und Kapitän Florian Gerhardt, sowie einem Fernschusstreffer durch Patrick Hyppa den FV Veringenstadt letztlich deutlich mit 5:2.



Großer Rückhalt bei den Entscheidungsspielen waren die jeweils mitgereisten Anhänger der Fußballabteilung des TSV Scheer. Wohl lange wird die Stimmung, auf und neben des Platzes, in Erinnerung bleiben, umso schöner natürlich in Verbindung mit dem verdienten Erfolg der Mannschaft.

Jugendturnier

Vom 05.07.-07.07.2013 fand auf unserem Sportgelände das Jugendturnier statt. An den drei Tagen fanden insgesamt 5 Turniere (C-, D-, E-, F-, Bambiniturnier) mit insgesamt ca. 500 Jugendfußballern statt. Vor einer stattlichen Besucherzahl an allen Tagen, konnte man tolle Fussballspiele der Nachwuchskicker erleben.

Späh-Cup

Zum 14. Mal wurde vom 31.07.-04.08.2013 der Späh-Cup ausgetragen. Sportlich war es nicht zu vermeiden, dass der Serientäter, der FC Ostrach, am Ende zum 6. Mal in Folge wiederum als Sieger feststand. Scheer belegte am Ende einen starken 3. Platz und Flamur Januzi wurde zudem noch als bester Torhüter ausgezeichnet. Den zahlreichen Zuschauern wurden spannende Fussballspiele, ein Rahmenprogramm mit der Live-Band „Horny-Lulu“, sowie das etablierte Gaudi-Elfmeterschiessen geboten.



Siegerehrung Späh-Cup

Weitere Veranstaltungen 2013:

- 15.03.2013 Jahreshauptversammlung im Sportheim. Begrüßen durften wir den Bezirksvorsitzen, Jürgen Amendinger, der Uwe Lang mit der Verbandsehrennadel in Bronze auszeichnete.
- 01.09.2013 Die Fussballjugend erlebt einen torreichen Sonntagnachmittag beim Ausflug in die Mercedes-Benz-Arena. 40 Kinder und Jugendliche sehen den 6:2 Sieg des VfB Stuttgart gegen Hoffenheim.
- Vom 18.-20.10.13 fand der Hüttenaufenthalt der Aktiven in Schruns statt.
- Weihnachtsfeier SV am 14.12.2013 im Sportheim

Kunst- und Kulturbühne Scheer e.V.

Comedian FRANK SAUER

Nach der guten Resonanz aus dem Jahr 2012, entschloss sich die Vorstandschaft der KUKUBÜ, den Comedian Frank Sauer noch einmal zu engagieren. Der Abend fand am Samstag, den 13.04.2013 in der Stadthalle in Scheer statt. Die anwesenden Besucher kamen wieder in den Genuss einer hochklassigen Darbietung. Obwohl Herr Sauer gesundheitlich angeschlagen war, ließ er es sich nicht nehmen nach Scheer zu kommen und seinen Auftritt durchzuführen.

